

El dólar recibe el semestre en alza

El dólar arrancó el nuevo semestre en torno a los \$15,33 en promedio en la city porteña, lo que supone un aumento de unos 10 centavos respecto de las cotizaciones de ayer.

La moneda norteamericana operó en torno a ese precio pese a que ayer el Banco Central intervino vendiendo 500 millones.

El analista del mercado cambiario Fernando Izzo, [citado por InfoBae](#), consideró que hubo mayor demanda de la divisa por el aumento de las posiciones en moneda extranjera autorizadas desde hoy y por la liquidación del contrato de futuros.

Otro de los factores que incidió en la suba es la reducción de la tasa de interés, que alentó la compra de divisas.

La tendencia alcista se observó desde mediados de junio. Hubo menor liquidación de divisas por las exportaciones, además de la baja de las Lebacs y el aumento de la dolarización de los activos bancarios mencionados antes.

Quienes compraron dólar futuro el año pasado, tienen muchas razones par festejar la llegada del segundo semestre